

Pressemitteilung

Marius Haas zum „Gründern des Monats“ im Dezember gekürt

Pforzheim, 10. Dezember 2015. Knapp ein halbes Jahr nach der Gründung des eigenen KFZ Meisterbetriebs, mit Schwerpunkt für Sportwägen und Oldtimer, in Ofterdingen wurde Marius Haas auf dem Gründungsportal der baden-württembergischen Handwerkskammern www.selbstaendig-im-handwerk.de zum "Gründer des Monats Dezember 2015" gekürt.



Begonnen mit der Lehre im Jahre 1997 bei Max und Moritz im Porsche Zentrum in Reutlingen als KFZ Mechaniker, ging es für Marius Haas im Jahre 2000 in das Porsche Zentrum Flughafen Stuttgart. Einige Schulungen später entschloss er sich im Jahr 2009, eine zweijährige Abendschule zum KFZ-Meister anzugehen. Nach dem Wechsel zum Porschezentrum in Reutlingen im Jahr 2012, begann Herr Haas schließlich im Januar 2014 mit dem Schreiben seines Businessplans. Er sprach mit befreundeten Unternehmern, holte sich Rat von seinen Eltern und erfüllte sich schließlich im Mai 2014 den großen Wunsch und Traum - die Selbständigkeit mit Sportwagen Südwest GmbH in Ofterdingen.

Zu den Kunden von Herrn Haas zählen neben Motorsportlern und gewöhnlichen Porsche-Fahrern, die ihr Auto zur Reparatur bringen, auch Personen, die Fahrzeuge mit Hilfe von Sportwagen Südwest kaufen und dann restaurieren lassen. Bislang beschäftigt Herr Haas dafür lediglich einen Mini-Jobber – der Plan jedoch, bald einen Mitarbeiter fest anzustellen, steht so gut wie fest. Auch im Service-Angebot, möchte Marius Haas mit seiner GmbH weiter wachsen. Nur die Qualität, die darf niemals darunter leiden: „Das alles soll bei gleichbleibend hohem Niveau des Service und der Arbeitsleistung erreicht werden.“

Weitere Informationen zum Unternehmen und der Person hinter dieser Gründung finden Sie auf dem Portal [Selbständig im Handwerk](http://www.selbstaendig-im-handwerk.de).

Mit dem Siegel „Gründer/in des Monats“ werden auf dem Portal jeden Monat baden-württembergische Handwerker, die erfolgreich eine Unternehmens-Gründung oder auch –Übernahme vollzogen haben, ausgezeichnet.

Unter selbstaendig-im-handwerk.de/Aktuelles/GruenderInnenDesMonats/bewerbung.php können sich potenzielle Kandidaten bewerben. Teilnahmeberechtigt sind alle Gründer/innen, die im Handwerk tätig sind und in den vergangenen 24 Monaten erfolgreich ihr eigenes Unternehmen bzw. ihren eigenen Betrieb in Baden-Württemberg gegründet haben und Mitglied bei der jeweils zuständigen Handwerkskammer sind.

Stellvertretend für alle acht Handwerkskammern in Baden-Württemberg, sind Ihre Ansprechpartner:

Handwerkskammer Karlsruhe - Haus des Handwerks
Friedrichsplatz 4-5
76133 Karlsruhe
Frau Silke Harnapp
Tel. 0721/1600-153
Fax 0721/1600-361
harnapp@hwk-karlsruhe.de

Handwerkskammer Heilbronn-Franken
Allee 76
74072 Heilbronn
Herr Gerald Friebe
Telefon 0 7131 / 791-0
Telefax 0 7131 / 791-200
Gerald.Friebe@hwk-heilbronn.de